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強烈要求改善啟德新區學位不足事宜  

 

 

就九龍城區區議會 2016 年 3 月 17 日會議，有關要求改善啟德新

區學位不足的議程，教育局有以下回應：  

 

儘快落實德朗邨兩間小學及一間中學的辦學團體  

 

2.  位於啟晴、德朗邨附近的兩所小學校舍用地，分別用於重置聖公

會聖十架小學，以及保良局何壽南小學。工程預計於 2016年 3月底完

成，有關小學計劃在 2016年 9月遷往新校舍，讓居住在兩個屋邨的學童

入讀。而另一所中學校舍則用以重置文理書院 (九龍 )，局方已於 2016

年 3月初向九龍城區議會諮詢有關計劃，獲得區議會支持。我們打算於

2016立法年度向立法會財務委員會申請撥款。如獲通過，有關校舍工

程可望於 2019年初完成。  

 

3.  教育局會繼續密切留意區內小一學位的供求，並會確保未來有足

夠的公營小一學位以應付需求。  

 

將九龍城區 34 校網的校巴路線延伸至啟德區  

 

4.  現時的中小學是因應學生家長對校巴服務的需要而自行安排有關

服務，由於不同家長對校巴服務的需要及要求不同，是否有合適的校

巴服務供學校選擇，主要取決於商業市場運作。雖然如此，本局會積

極鼓勵 34校網內的學校與家長加強溝通，與營辦商安排合適的校巴服

務。我們相信學校亦樂意採取其他可行措施，例如調節上下課時間及

校車路線以吸引承辦商提供服務、安排校巴為同一辦學團體屬下的不

同學校提供服務等，以協助家長處理學生上學的接送問題。  
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